

31/01/2015

### **Conductor fallece tras volcar y caer a un río en la Carretera Austral**

La Fiscalía Local de Coyhaique dirige una investigación para determinar las causas de un accidente que costó la vida al conductor de una camioneta, quien esta madrugada cayó al río Murta II en la Carretera Austral, mientras se dirigía hacia el sur de la Región de Aysén.



Según informó el fiscal jefe de Coyhaique, Luis González Aracena, por causas que se investigan el conductor de una camioneta Chevrolet D-Max, identificado como René Jaime Delgado Delgado de 46 años y con domicilio en Coyhaique, volcó cerca de las 01.00 de la madrugada a la altura del

punto Murta II y cayó al río, lugar donde falleció.

Su esposa y un tercer acompañante lograron salir con vida desde el vehículo. Ambos fueron trasladados al Hospital Regional de Coyhaique en estado de shock y con lesiones menores a raíz del accidente. Hasta el lugar acudió personal del retén Puerto Tranquilo para adoptar el procedimiento respectivo.

A las 03.33 horas de esta madrugada, el fiscal de turno fue informado del hecho y solicitó la concurrencia hasta el lugar de la Sección Investigadora de Accidentes de Tránsito de Carabineros, SIAT, para determinar las causas y dinámica del accidente. Asimismo, acudió hasta el sitio del suceso, ubicado en las cercanías de Bahía Murta, personal del Servicio Médico Legal para retirar el cuerpo y trasladarlo hasta Coyhaique para efectuar la autopsia de rigor.